



## El Ayuntamiento aprueba celebrar anualmente una Semana de la Música, a partir de este año



### El Ayuntamiento aprueba celebrar anualmente una Semana de la Música, a partir de este año

El Pleno de la Corporación Municipal de Alcobendas, celebrado en la tarde de este martes, ha aprobado una moción de Ciudadanos y UPyD que propone la organización y celebración, de forma anual y a partir de este año, de una Semana de la Música.

Tu nombre Email destino



28/2/2017 - 22:41

MADRID, 28 (EUROPA PRESS)

El Pleno de la Corporación Municipal de Alcobendas, celebrado en la tarde de este martes, ha aprobado una moción de Ciudadanos y UPyD que propone la organización y celebración, de forma anual y a partir de este año, de una Semana de la Música.

Según recoge el texto, el evento contará con actividades musicales en plazas, parques, colegios y centros de mayores. Además, esta Semana de la Música ofrecerá oportunidades de participar a bandas y grupos locales, escuelas de música de colegios, alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza, casas regionales y músicos no profesionales.

No obstante, el concejal de Cultura, Fernando Martín, ha querido destacar que solo el año pasado se celebraron 231 actividades en Alcobendas relacionadas con la música. Aunque el PP ha votado a favor, al igual que el resto de grupos, ha querido subrayar que desde 2007 la música es protagonista en la ciudad.

Martín ha tachado la moción de "poco ambiciosa y poco rigurosa" porque no contempla desglose presupuestario. Además, ha señalado que "la música saldrá de nuevo a la calle, pero no porque lo piden Ciudadanos y UPyD, sino porque lleva años en la calle".

Por otro lado, en la sesión plenaria, se ha leído una declaración institucional con motivo de la conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Este año, el Ayuntamiento hace un reconocimiento especial para todas aquellas mujeres y niñas refugiadas que viven una situación especial de exclusión, y a todas las mujeres que tienen a su cargo algún familiar gran dependiente o con algún tipo de discapacidad, "mujeres luchadoras que en muchos casos llevan toda la carga familiar y laboral".

Al comenzar el pleno, se ha guardado un minuto de silencio por las mujeres asesinadas víctimas de la violencia de género.



**Comentarios - 0**

**TU COMENTARIO**

- Nombre \* Email \*
- Blog / web Introduce los caracteres de la imagen \*



- - Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.
- - Toda alusión personal injuriosa será automáticamente borrada.
- - No está permitido hacer comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.

- - Gente Digital no se hace responsable de las opiniones publicadas.
- - No está permitido incluir código HTML.

\* Campos obligatorios